
令和 6年度  第 1回番組審議会議事録 

 

（審議日）   2024年 4月 24日(水)   

（会場）    犬山市大字西古券 23番 

（時間）   16:00～17:00 

（出席者）  番組審議副委員長 大鹿 剛巨 

                      委員 佐々木珠美    計 2名 

（会社側）  放送局長      武井  孝国       計 1名   合計 2 名 

 

 

（審議内容） 

第１号議案 放送審議   月曜日放送番組  

                                       計 10番組 

 

 

今回の審議会は、月曜日放送の番組について審議委員の自由な意見を述べていた

だきました。審議をしていただく前に番組の一部をお聴きいただきました。 

 

(大鹿副委員長) 

 月曜日は長く続いている番組も多く中には 7 年以上続いている生放送の番組もあり、

安定しており非常に良いかと思います。その反面内容がマンネリ化しているところもあ

ると思いますので、中身については都度精査してください。また長く続いている番組以

外はあまり新規番組が増えていないように感じますので、その枠でも生放送、収録放

送どちらでもいいと思いますので増やせるようご検討ください。 

 

(佐々木委員) 

 他の曜日にはない深夜０時からの番組もあり、夜間帯に若い層が聞いてくれるように

なっているかと思います。ただ１６時から１９時の聞かれやすいであろう時間帯に生放

送の番組がないのはもったいないと思います。 

 

 

以上、貴重なご意見を頂きました。 

 

愛知北エフエム放送では、今回の審議会の中で委員から出された貴重なご意見を、

今後の番組づくりに反映させていきたいと考えております。 


